



ACCUEIL / SOCIO-PROFESSIONNEL / MICHEL DEWEVER: MÉDECIN-CHEF DE DELTA (CHIREC)

## Michel Dewever: médecin-chef de Delta (Chirec)

V.C. - Mercredi 9 mars 2016

**VIE DES HÔPITAUX** **ECONOMIES**

Le Dr Michel Dewever a été désigné médecin-chef du futur hôpital du Chirec, le site Delta, qui s'ouvrira dans le courant de 2017. Un fameux défi.

«Le Dr Michel Dewever est ORL, très actif chirurgicalement sur le site de Cavell, investi par ailleurs dans l'organisation de la clinique comme responsable médical des consultations et de la clinique de jour chirurgicale. Il est administrateur de l'Absym. Il s'est particulièrement distingué dans la communauté médicale de tout le Chirec comme Président du Conseil médical, fonction qu'il assume maintenant pour son troisième mandat consécutif. Il bénéficie à ce titre d'une grande confiance et d'un profond respect de la part de nos praticiens. Parmi les autres succès dont il fut l'artisan, on soulignera l'initiative prise par le Conseil médical d'affecter les ressources des honoraires de disponibilité pour le financement de la robotique chirurgicale, son soutien financier à la Fondation CHIRAN (CHIREC Action for Nursing) qui offre à ses infirmier(e)s d'intéressantes formations professionnelles, et l'organisation de missions humanitaires. C'est ainsi que depuis 2011 il a dirigé quatre campagnes de chirurgie spécialisées au Bénin et en Tanzanie, avec l'aide de collègues et d'infirmier(e)s volontaires», annonce l'hôpital.

Un fameux défi attend Michel Dewever. Il devra mettre en œuvre les procédures de fonctionnement d'un quartier opératoire de 24 salles avec 5 autres salles dans les unités spécialisées comme l'ophtalmologie, d'un plateau de consultations de 10.000 m<sup>2</sup>, de 20 unités d'hospitalisation et d'un service d'urgence doté d'une fonction SMUR, sans compter toutes les unités médico-techniques.

Plusieurs médecins du Chirec s'étaient portés candidats à ce poste. Le choix a été difficile.



### Articles connexes

- Mdeon: 77,4% des demandes de visa acceptés
- Le Label «S.O.S. Mains» au CHRN
- De nouvelles urgences «dynamiques» pour St-Jean
- 8 à 10 patients meurent encore chaque jour d'une infection nosocomiale
- Le cdH veut soustraire les médecins à la loi sur les marchés publics

### Les plus lus Recommandé Réactions

- Médecins-requins: «C'est un mauvais procès»
- Vivalia: démission du Pr Gillet
- Le Spécialiste TV: édition spéciale GBS
- Stop au Grexit médical!
- «Le choix du type de chambre revient exclusivement au patient»

### Editions en ligne

- Dans ce numéro
- Lire en ligne
- Télécharger
- Archives

